

Investigan a línea de autobuses que trasladaba a migrantes secuestrados

Escrito por Agencias

Martes 09 de Mayo de 2023 16:06

SAN LUIS RIO COLORADO, Son., 9 de mayo de 2023.- La línea de transporte de pasaje donde viajaban migrantes secuestrados por bandas de la delincuencia organizada en esta frontera, es investigada por la Fiscalía General de la República.

Francisco Sergio Méndez, delegado de la instancia judicial, confirmó que fue identificada la línea de autobuses que presuntamente colabora con traficantes de personas, quienes secuestran y extorsionan a migrantes entre Sonoyta y San Luis Río Colorado.

Los privan de la libertad y los alojan en algunos lugares, casas semiabandonadas, desde donde comienzan a exigir dinero por su libertad, dijo el representante de la Fiscalía del país.

Destacó que seguirán con las investigaciones bajo el criterio de que pudiera ser una banda que opera desde fuera del estado, ya que algunos de los detenidos son centroamericanos y se trata también de confirmar si la empresa tiene participación plena en ese hecho, al transportar migrantes.

Por lo pronto puntualizó que, gracias a algunas denuncias anónimas, se logró dar con el paradero de migrantes indocumentados que estaban privados de su libertad, en este caso, de 10 migrantes colombianos, la semana pasada.

Poco después, se rescató a 113 migrantes de Cuba, El Salvador, Honduras, Perú, República Dominicana, Ecuador, Estados Unidos, India, Nepal, Bangladesh, Colombia, Brasil y Afganistán.

Estaban hacinados en una casa de seguridad en la colonia El Mezquite, en San Luis Río Colorado, a donde llegaron elementos de seguridad para su rescate. En ambos casos se confirmó que los migrantes viajaban a bordo de un autobús propiedad de la línea hoy en investigación.